

Buntes Straßenfest mit Tradition

22. Fleckenfete in Lauenau: Besucher mit neuem Konzept zufrieden / Altstadtcharakter und Partymeile

VON SEBASTIAN WILK

LAUENAU. Einmal mehr hat die Lauenauer Runde bewiesen, dass sie ein Händchen für gute Feste hat, am Samstag verwandelte sich die Innenstadt in eine große Festmeile, als die 22. Fleckenfete gefeiert wurde. Gleichzeitig war es sogar die 40. Auflage eines Straßenfestes in Lauenau, eine Besonderheit, die Bürgermeister Wilfried Mundt in seiner Ansprache hervorhob. Mit einem Dank an das Organisationsteam um Günther Krüger, Mathias Sander, Björn Eggers und Thorsten Kruckenberg würdigte er das große ehrenamtliche Engagement.

Die Organisatoren setzten in diesem Jahr auf ein verändertes Konzept, statt zwei Bühnen, wie in der Vergangenheit am Rundteil und am Grönenhof, konzentrierte man sich diesmal auf die große Bühne am Grönenhof. „Wir wollten am Rundteil ein ruhigeres Ambiente mit Altstadtcharakter schaffen, während die Coppenbrügger Landstraße die Partymeile bildet“, erklärten Eggers und Kruckenberg. Passend dazu gab es entlang der Strecke ein erweitertes kulinarisches Angebot, darunter zahlreiche Foodtrucks, erstmals auch mit syrischen Spezialitäten.

Den Auftakt machten die Nettelreder Musikanten, ehe am Nachmittag die Musiker Christoph & Daniel sowie „Monday Music“ für Stim-



The Batz begeistern das Publikum am Rundteil.



Wasserlaufbälle sorgen für Action an der Marktstraße.

mung sorgten. Am Abend heizte die hannoversche Liveband „bäm“ mit R 'n' B, Hip-Hop, Soul und Rock kräftig ein. Auch das DJ-Team „G & C“ ließ die Besucherinnen und Besucher am Rundteil bis spät in die Nacht tanzen.

Für die jüngeren Gäste

stand ein eigenes Kinderprogramm im Mittelpunkt, die „Zappeltier Show“ begeisterte auf der Grönenhof-Bühne, während Karussell, Bungee-Trampolin und Wasserlaufbälle für Action an der Marktstraße sorgten. Großen Zuspruch fanden auch die Auftritte der



Zahlreiche Besucher feiern bei der 22. Fleckenfete in Lauenau.

FOTOS: SEBASTIAN WILK

Tanz- und Theatergruppe The Batz sowie die Cheersportgruppe des SV Victoria Lauenau.

Neben Musik und Spiel kam auch das leibliche Wohl nicht zu kurz. Nicole und Matthias Stroske etwa genossen ihr Streetfood und zogen ein zu-

friedenes Fazit: „Das schmeckt richtig gut.“ Familien wie Janine Plünnecke und Reinhard Schaudinn-Plünnecke, mit ihren Kindern Fritz und Karl, nutzten den Tag für gemeinsame Erlebnisse.

Mit Vereinsständen, Heimatmuseum und Reservisten-

Infozelt bot die Fleckenfete erneut ein Schaufenster bürger-schaftlichen Engagements. Und die Mischung kam an: ruhige Ecken zum Verweilen und gleichzeitig ausgelassene Partystimmung machten das Straßenfest wieder zu einem vollen Erfolg.